



## Billard Team Uckermark unterliegt gegen BSV Sophienstadt mit 994:1039

verffentlicht am 04.10.2024 um 17.04 Uhr von Rainer Fehlberg

BTU in der Breite gut aufgestellt, aber in der Spitze fehlte etwas.

Zum ersten Auswrtsspiel in der neuen Saison der Regionalliga Nordbrandenburg fuhr das Billard Team Uckermark zum BSV Sophienstadt, den sie noch nie bezwingen konnten, wo es aber immer sehr spannende Begegnungen gab.

Um es vorweg zu sagen: Sie schafften es wieder nicht, die Sophienstadter zu bezwingen, obwohl die Chancen diesmal vielleicht gnstiger standen. Sie hatten schon ein Spiel mehr in der Liga absolviert, quasi zum Ende, whrend die Barnimer erst mit diesem Wettkampf in die Saison einstiegen. Und in Breite ihrer Leistungen war das Uckermark-Team prchtig aufgestellt: 250, 249, 248, 247 Punkte in dieser Reihenfolge fr Kapitn Wolfgang Klaffki, Sohn Max und Vater Wieland Heide sowie fr Marco Michalski. Das liest sich gut, aber es wre noch mehr mglich gewesen. Htte Wieland Heide ? zur Halbzeit mit 159 Punkten hervorragend im Rennen ? diesen Kurs beibehalten knnen, 300 Punkte und ein Sieg im Teamvergleich wre drin gewesen fr die Uckermarkler. So mangelte es in der Spitze doch etwas.

Die Hausherren aus Sophienstadt machten es da wieder besser: Im 4. und 5. Paarduell sorgten Christian Christ und Steve Trebbin mit 273 bzw. 270 fr die ntigen Punkte zum 1039 zu 994-Sieg. Da stand das Billard Team mit leeren Hnden am Auto fr die Rckfahrt bereit und schwor sich, es beim nchsten Mal besser zu machen.